



# JDP Vice-champion de France !

publié le 30/05/2025

Bravo aux élèves de l'association sportive qui reviennent d'Amiens avec le titre de vice-champions de France de ShorTennis (Tennis version UNSS) !



Après être passée près de l'élimination en demi-finale avec une victoire 45-44 contre le collège de Lakanal, l'équipe du JDP s'est finalement inclinée contre le collège de Roye en finale 45-39 (après les avoir pourtant battus en phase de poule !).

Pas de regrets toutefois après un beau championnat et un très bon niveau de jeu.



Mention spéciale également à Antonin qui obtient le plus haut diplôme d'arbitrage UNSS en décrochant la certification nationale !